

ADRESSE AUX PARLEMENTAIRES

RETRAITE, NOTRE AVENIR



Mesdames et Messieurs les parlementaires,

Le candidat Macron s'était engagé à ne toucher ni à l'âge de départ, ni au niveau des pensions. Résultat : un projet qui nous impose de travailler plus longtemps pour gagner moins. Rien ne vous oblige à traiter d'un sujet aussi essentiel au pas de charge. Rien n'impose d'amputer le temps de débat parlementaire. Notre système actuel n'est pas en péril et il peut être amélioré par des ressources nouvelles.

Vous ne pouvez voter une loi que le Conseil d'État qualifie lui-même d'incomplète, non évaluée, non finalisée. En le faisant, vous vous apprêtez à fragiliser notre pacte social pour des décennies sur un texte critiqué par une large majorité de Français. Vous devez entendre leurs colères et leurs inquiétudes.

Comme 6 français sur 10, je demande :

- le retrait du projet d'un système à point
-

- l'amélioration du système actuel
-

Nom : _____

Prénom : _____

Signature : _____

Carte à remettre à un militant de la CGT, à l'union départementale CGT ou à l'union locale pour interpeller les députés et sénateurs.